

Warga RT 026 Jalan SMA 2 Bagansiapiapi Laksanakan Gotong Royong

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.REDAKSISATU.CO.ID

Nov 14, 2021 - 17:52



ROKAN HILIR – Gotong royong (Goro) merupakan budaya warisan leluhur yang harus terus dilestarikan di tengah-tengah masyarakat. Pasalnya, dengan gotong royong, semua pekerjaan akan terasa lebih ringan. Hal ini ditunjukkan oleh warga RT 026 Kelurahan Bagan Hulu Kota Bagansiapiapi. Sedikitnya 50 orang warga RT 026, Kelurahan Bagan Hulu, Kecamatan Bangko, Kabupaten Rokan Hilir (Rohil) melaksanakan aksi gotong royong tersebut, Minggu (14/11/2021). Mereka bersama-sama membersihkan dreinase (parit,red) yang telah mengalami

pendangkalan akibat endapan lumpur oleh pasang kering beberapa waktu lalu. Gotong royong tersebut dipimpin langsung oleh ketua RT.026, Ardianto yang diikuti oleh tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh pemuda setempat.

Agung, salah satu warga Jalan SMA RT 026 Bagansiapiapi menjelaskan bahwa kegiatan gotong royong merupakan budaya warisan leluhur yang harus di lestarikan kepada generasi seterusnya. Selain itu kegiatan ini juga membantu pemerintah daerah mengatasi banjir pasang keeling yang kerap terjadi di Jalan SMA RT 026 Bagansiapiapi kelurahan Bagan Hulu.

"Selaku masyarakat kita harus peduli dengan kondisi lingkungan kita sendiri. Mari kita galakan gerakan gotong royong membersihkan lingkungan kita. Kalau bukan kita siapa lagi. Kita bantu Pemda mengatasi persoalan banjir di daerah,"kata Agung salah satu warga, jalan SMA2 kepada jurnalis, Sabtu (14/11/2021).

Agung mengharapkan dengan membersihkan dreinase dari endapan lumpur dapat memperlancar lajunya air ke sungai sehingga ketika air surut tidak meninggalkan lumpur di ruas jalan dan halaman rumah warga. Karena jika endapan lumpur hingga ke jalan membuat jalan licin sehingga dapat membahayakan bagi pengguna jalan. Apalagi jalan tersebut dilalui oleh para siswa sekolah untuk menuju sekolahnya.

"Kasihan jika ada siswa ke sekolah ketika melewati jalan SMA 2 tiba tiba jatuh sehingga membuat pakaian sekolah menjadi kotor penuh lumpur,"jelasnya.

Agung menjelaskan akan melaksanakan kegiatan gotong royong ini pada setiap Kamis untuk mendukung program Kamis bersih bersih dari pemerintah daerah Rokan Hilir.

"Jadwal Goro selanjutnya akan kami laksanakan setiap hari kamis sejalan dengan program Pemda Rohil, gerakan kamis bersih," jelasnya. (andi/****)